

Le maire de Biloxi mise sur l'amélioration des relations avec Cuba



Biloxi, Mississippi, 3 mars, (RHC).- Le maire de Biloxi, une ville du Mississippi, Andrew Gilich, a exprimé ce vendredi son soutien à l'amélioration des relations entre les États-Unis et Cuba.

Le maire de Biloxi a remis à Miguel Fraga, premier secrétaire de l'ambassade de Cuba aux États-Unis un document recueillant le potentiel des échanges

commerciaux, culturels et sportifs.

Andrew Gilich a souligné à ce sujet que nos deux pays pourraient bénéficier de diverses formes d'association.

Dans le cadre de sa visite à Biloxi, le secrétaire à l'ambassade de Cuba aux États-Unis s'est entretenu avec Tommy Gollott,

sénateur du Mississippi et avec Hank Zuber, membre de la Chambre des Représentants de cet État du Sud des États-Unis, ainsi qu'avec les maires de Gulf Port et de Pascagoula, Billy Hewes et Nade Maxwell, respectivement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/156598-le-maire-de-biloxi-mise-sur-lamelioration-des-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba